

PODER Y DINERO



**Por Víctor Sánchez
Baños**

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA: El “Mes Mundial del Servicio Comunitario” (Global Month of Service) dejará de ser una actividad que sólo ocurre en abril, y se extenderá durante todo el año con el nombre de “Voluntariado Starbucks”. Esta empresa que en México preside Christian Gurria.

Con el propósito de fomentar el servicio comunitario, Starbucks crecerá su programa “Mes Mundial del Servicio Comunitario”, que anteriormente se celebraba sólo en abril, para convertirlo en una actividad constante durante todo el año bajo el nombre de “Voluntariado Starbucks”.